



～どんぐりコーチから～
 くだま保育園のお友達!! 元気になっているかな? ようへいコーチ・やまコーチはとっても元気です!! 元気いっぱいのお友達と楽しくサッカー教室が出来ました! ポール遊びは自分の思い通りにいかない事がおおかったかな? それでも、あきらめないで何度もチャレンジしてボールを追いかけたり、投げたり、蹴ったりできました!
 最後の試合では転んでもすぐに立ち上がり沢山ゴールに入れることができました! 沢山ゴールを入れる事ができました! 手洗いとうがいがいも忘れないようにね(^ ^)/

～先生から～
 記入者 三枝 亜理紗 先生
 サッカー教室に参加させて頂き有難うございました。
 参加する前からとても楽しみにしていた子ども達でしたので、当日もボール触れる前からサッカーの試合まで楽しく参加することができました。
 今後もサッカー教室で取り組んだものを日常の保育へといかしていきたいと思えます。
 本当に有難うございました。
 記入者 齊藤 杏美 先生
 サッカー教室に参加させていただき有難うございました。
 ポールを蹴るだけでなく、様々な形でボールに触れることが出来、子どもたちも意欲的に楽しく参加することが出来ていました。
 今後もサッカー教室で行ったことを意欲的に楽しく参加することが出来ていました。
 今後もサッカー教室で行ったことを活動等に取り入れていながら、ボールに触れる機会を増やしていきたいと思えます。
 本当に有難うございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
 YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会